

# Brasilianischer Tennisstar trainiert Gambacher Jugend

Veröffentlicht am: 11.05.2025 | Autor: Olaf Hoerschelmann

**TC Gambach lädt Tennisstar Jose Pereira ein: Brasilianischer Profi trainiert Jugendliche und begeistert mit Erfahrung gegen Topspieler wie Nadal und Murray.**

---

(Ho.) Mit der Verpflichtung von Jose Pereira ist dem TC Gambach ein großer Coup gelungen. Pereira - einstige Nummer 232 der ATP - wird am kommenden Samstag, dem 17. Mai, in der Zeit von 16:00 bis 17:30 Uhr die Jugendlichen des TC Gambach auf der heimischen Anlage trainieren.

Dieser Deal ist durch die Vermittlung von Andy Böhm zustande gekommen. Böhm ist schon lange mit Pereira befreundet und seit einigen Jahren Mitglied im TC Gambach. [Jose Pereira](#) kann man getrost als Hochkaräter bezeichnen. Er hat bereits gegen Weltstars wie Rafael Nadal und Andy Murray um wertvolle ATP-Punkte gekämpft.



Das Bild zeigt Jose Pereira im letzten Jahr nach dem Gewinn der Deutschen Meisterschaft.

In den letzten Jahren engagierte sich Pereira als Spieler der Herren-30-Mannschaft beim [TV Ober-Eschbach](#),

## TC Gambach

---

mit der er im letzten Jahr die Deutsche Meisterschaft erringen konnte. Aktuell ist Pereira Trainingspartner des neuen brasilianischen Stars Fonseca. Mit Sicherheit werden nicht nur die Gambacher Jugendspieler/innen schnell erkennen, dass mit Pereira ein absoluter Tennisexperte am gelben Filzball ist.

Gerne werden am kommenden Samstag auch interessierte Zuschauer auf der Anlage willkommen geheißen, denn nicht jeden Tag bekommt man eine solche Gelegenheit geboten. Übrigens findet das Jugendtraining - auch für Zuschauer - völlig kostenlos statt.